

Jean-sébastien Carpentier

Bilan de la semaine

Ces deux dernières semaines m'ont permis d'améliorer mon niveau d'espagnol

Le stage me permet d'en apprendre plus sur le métier de l'accueil, bien que ce secteur ne m'attire pas pour autant.

Malgré cela je trouve la structure assez intéressante de part les missions et services qu'elle propose.

J'ai découvert comment on s'occupait de la gestion des dossiers des usagers en terme d'entrée de différentes factures, temps passé à l'hôpital du fait d'un accident. Ce qui m'a permis d'en apprendre plus sur le domaine de la gestion au travers de logiciel créé pour la structure.

Ce qui m'a notamment permis de mieux connaître et de m'améliorer sur l'utilisation d'excel par exemple.

Mes activités culturelle se font plus lors de soirées car ce sont les périodes les plus festives en ville où je rencontre tout type de personnes.

Etant tout seul ce sont les meilleures occasions de rencontrer diverses personnes et de partager des bons moments avec eux.

J'ai notamment découvert le Dimanche 23 juin, la fête de saint sébastien. Une fête permettant à tout le monde de sauter par dessus une flamme permettant de se séparer du passé et des mauvais souvenirs.

Cette philosophie permet aux gens d'aller de l'avant et d'évoluer vers un avenir meilleur grâce à cette fête qui l'illustre parfaitement.

Je remarque ainsi que cette ville a une manière de faire la fête tout en restant dans une certaine symbolique.

Ce qui me permet d'en apprendre plus sur les activités de la ville, et de s'entraîner à parler espagnol dans d'autres conditions que professionnelles.

